418 Dienstag 08.11.2016 20.00 Uhr

Die soziale Verantwortung der Kirche heute



Prof. Dr. Joachim Wiemeyer
Lehrstuhl für
Christliche Gesellschaftslehre,
Bochum

Die Herkunft aus einem Land des Südens kommt in der Verkündigung von Papst Franziskus deutlich zum Ausdruck. Für ihn hat sich die Kirche besonders den Armen und Benachteiligten in der Gesellschaft zuzuwenden. Die soziale Ungleichheit sowohl zwischen verschiedenen Ländern als auch innerhalb der Länder selbst, erscheint dem Papst als zentrales Übel, ebenso wie der Raubbau an der Natur. In seiner Sozialenzyklika "Laudato Si" verbindet er den Zusammenhang zwischen Bewahrung der Schöpfung und die "vorrangige Option" für die Armen. In dem Vortrag wird aufgegriffen, wie die Kirche der sozialen Verantwortung in der Gegenwart sowohl in Deutschland wie weltweit gerecht werden kann.